

# WNI

## Kapolres Solok Kota Serahkan Bantuan Pembangunan Pesantren Riadhus Sholihin Sijunjung

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.WNI.OR.ID](http://KOTASOLOK.WNI.OR.ID)

Apr 20, 2023 - 09:39



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, kembali menyerahkan bantuan untuk pembangunan fasilitas pendidikan keagamaan. Kali ini bantuan diserahkan untuk pembangunan ruang belajar pesantren Riadhus Sholihin, Jorong Koto Panjang Nagari Koto Baru Kecamatan IV Nagari Kabupaten Sijunjung

Bantuan uang tunai berjumlah 5 juta rupiah, diserahkan Kapolres melalui ketua LKAAM kota Solok H.Rusli Khatib Sulaiman, di sela-sela kegiatan Jum'at Curhat, yang dilaksanakan pada hari Rabu, 19 April 2023, bertempat di Masjid Al Kautsar

Komplek Mako Polres Solok Kota, Kelurahan Kampung Jawa Kecamatan Tanjung Harapan, kota Solok, Sumatera Barat.



Kapolres berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat untuk membantu biaya pembangunan ruang belajar pesantren Riadhus Sholihin, sehingga bisa segera digunakan untuk membangun generasi yang islami berakhlak, serta memiliki kecerdasan emosional, spiritual dan intelektual.

Menurut Kapolres pesantren merupakan lembaga pendidikan yang memiliki peran apa kontribusi penting dalam mencerdaskan kehidupan bangsa. Pesantren tidak hanya menciptakan generasi yang cerdas secara akademis, melainkan juga menjadi harapan dalam menjaga eksistensi nilai-nilai keagamaan nan luhur di tengah kehidupan yang semakin global.

Oleh sebab itu tambah Kapolres AKBP Ahmad Fadilan, sudah sepatutnya menjadi perhatian bersama atas kemajuan pendidikan pesantren.

Selain itu di bulan Ramadhan yang penuh berkah ini, kepada masyarakat jama'ah Al Kautsar yang hadir saat itu, Fadilan juga meminta Do'a agar dirinya bersama jajaran senantiasa amanah dalam menjalankan tugas.

"Do'akan kami Bapak/Ibu, agar senantiasa menjadi Polisi yang baik, yang bermanfaat bagi masyarakat serta tulus dan ikhlas dalam menjalankan amanah pengabdian ini. Semoga Allah senantiasa memberkati kita semua, " ujar Kapolres AKBP Ahmad Fadilan.





Selanjutnya, dalam rangka menyambut hari raya Idul Fitri yang hanya tinggal beberapa hari lagi, Kapolres juga menyerahkan paket lebaran serta THR (Tunjangan Hari Raya) kepada pengurus Masjid Al Kautsar.

Kepada jama'ah yang hadir di Masjid tersebut serta masyarakat kota dan kabupaten Solok secara umumnya, Ahmad Fadlan atas nama pribadi, keluarga dan segenap jajaran Polres Solok Kota, menyampaikan selamat menyambut hari raya Idul Fitri 1444 Hijriyah, serta menyampaikan permohonan maaf yang setulus tulusnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan,SH, PJU, serta personil jajaran Polres setempat.

Dalam kesempatan itu Kapolres Solok Kota juga membuka ruang diskusi bersama masyarakat yang hadir, terkait kondisi keamanan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), maupun hal-hal lain bahkan kritikan sekalipun, yang ingin disampaikan masyarakat kepada pihak Kepolisian.

Secara terpisah kepada media dikatakan Kapolres, bahwa bantuan tersebut murni merupakan panggilan dari jiwanya dalam upaya memperbanyak ibadah, khususnya selama bulan suci Ramadhan yang diyakini penuh dengan kemuliaan dan berkah. Terkait penyaluran bantuan hingga ke daerah tetangga, Sijunjung, menurutnya beramal tidaklah harus melihat dan dibatasi oleh wilayah administrasi, melainkan didasari oleh rasa kemanusiaan dan rasa saling peduli antar sesama.

Dikatakan Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, bahwa sebagai umat muslim, kita meyakini infaq, sedekah maupun wakaf merupakan bekal yang akan dibawa

untuk menghadap kepada Allah kelak.

'Kita seringkali sibuk dengan apa yang akan kita tinggalkan, dan lalai dengan apa yang akan kita bawa. Dan hakikatnya, harta yang akan kita bawa itu adalah harta yang kita belanjakan di jalan Allah salah satunya melalui sedekah," sebut AKBP Ahmad Fadlan.

Sebelumnya, masih di Bulan Suci Ramadhan tahun ini, Kapolres Solok Kota juga telah menyerahkan bantuan di beberapa Masjid di Kota maupun Kabupaten Solok, serta bergerilya membagikan bantuan kepada masyarakat yang kurang beruntung secara ekonomi (Amel)